



NPA

**JEUNES
NOUVEAU PARTI
ANTICAPITALISTE**

PARTOUT DANS LE MONDE PRÉPARONS LA REVOLUTION !

Partout dans le monde la crise économique prend une ampleur de plus en plus forte. Les plans d'austérité mis en place par la classe dirigeante ont pour but de nous faire payer cette crise dont nous sommes en rien responsable.

En Grèce, dans l'Etat Espagnol, au Portugal, en France les politiques appliquées sont les mêmes : baisse des salaires, casse du code du travail, privatisation des services publics. En plus de ces attaques d'une violence inouïe les différents gouvernements essayent de nous diviser en stigmatisant certaines parties de la population : les immigrés, les femmes, les LGBTI...

Or la réaction des peuples ne s'est pas fait attendre. Les nombreuses mobilisations de masse qui ont eu lieu en Grèce, dans l'Etat Espagnol, au Chili montrent que notre camp social n'est pas prêt à se laisser faire. Les processus révolutionnaires au sud de la méditerranée sont loin d'être terminés comme en témoigne les dernières manifestations d'ampleur au Caire contre le gouvernement militaire.

De l'autre coté les tensions entre les puissances impérialistes s'intensifient. Les conflits armés menés par

les forces de l'OTAN ont toujours lieu en Irak et Afghanistan notamment. C'est aussi dans ce contexte qu'on nous parle de plus en plus de mesures protectionnistes, de thèses nationalistes donnant du crédit aux partis d'extrême droite.

Ces problèmes ne tombent par du ciel ! Partout à travers le monde, nous sommes tous victimes d'un même système : le capitalisme. Ce système qui marche sur la tête au profit d'une infime minorité ! Pour maintenir leur domination, les capitalistes sont organisés et nous attaquent à l'échelle internationale. Mais dans la plupart des pays, une nouvelle génération militante exprime sa rage et son ras-le-bol contre cette société. La solution est de nous coordonner à l'échelle internationale pour construire la riposte et préparer la construction d'une autre société !

Les RIJ sont l'occasion pour toutes celles et tous ceux qui sont révoltés contre ces politiques de se rencontrer pour discuter et échanger sur les expériences de lutte de chacun. C'est l'occasion de définir une stratégie commune capable de renverser le système capitaliste. Si tu veux discuter de toutes les luttes qui ont lieu en ce moment, de comment préparer la révolution, et dégager le capitalisme, tu peux participer aux RIJ !

LES RENCONTRES INTERNATIONALES DE JEUNES, C'EST QUOI ?

Les rencontres Internationales de Jeunes sont un camp de jeunes, organisé par la IVe internationale (regroupement inter-national d'organisations révolutionnaires, présent dans plus de 40 pays). Sans en faire partie, le NPA entretient des liens important avec elle.

C'est une semaine de rencontre entre militants, sympathisants et curieux de toute l'Europe et au-delà (Palestine, Mali, Venezuela, Mexique, Etats-Unis, Phillipines...). Des débats, des meetings, des formations, des fêtes ont lieu tous les jours. C'est aussi une semaine où l'on tente de pratiquer nos idées: lutte contre les préjugés sexistes, racistes, homophobes..., partage des richesses (une monnaie interne permet de combattre les inégalités entre pays), autogestion (ce sont tous les participants qui prennent en charge collective-ment le nettoyage, la bouffe, l'organisation, le bar...).

Les RIJ ont lieu au début du mois d'Août, du 29 Juillet au 05 Août. Chaque année, ces rencontres ont lieu dans un pays différent. Cette année, le camp aura lieu dans l'Etat Espagnol !

**pour en discuter
RÉUNION PUBLIQUE
jeudi 24 mai à 12h30**

rdv devant le panneau du NPA, hall bât. C